

# HOPE ～私たちはできる～

## 総合的な学習の時間 ディベート学習

1月24日(金)に、広島国際大学との連携授業を行いました。事前に、肯定と否定の両方の立場で立論を書き、オリンピックを開催することについて考えを深めました。当日は、「オリンピックは廃止すべきである」という論題に対して、大学生のディベートを見て、審判役をしました。大学生の実演を見ながら、記録用紙に漏れがないように必死に書き込んでいました。ディベートが終わった後、自分の記録用紙を見て、肯定側と否定側のどちらが勝ったのかを判断し、その理由を考えました。事前に自分が考えた立論と違っていたと思います。このディベートを通して、いろいろな人の意見を聞き、自分の視野を広げられるようにしましょう。



## ～生徒指導生活強化週間の結果～

1月14日から24日の期間、1年生では8時10分完全入室をして、朝読書スタートすることを目標に取り組んでいました。達成状況は次の表です。

	1組	2組	3組	4組
1日目	90%	78%	97%	97%
2日目	97%	84%	100%	100%
3日目	97%	89%	100%	90%
4日目	100%	88%	100%	95%
5日目	90%	92%	100%	97%
6日目	94%	78%	100%	87%
7日目	100%	85%	100%	90%

クラスの中で呼びかけを行って、着席できている人が多い日もありました。振り返ってみてどうでしょうか。意識したらできたという人もいないのでしょうか。ちょっと意識すればできることも多いです。これを機に、2年生までの残り僅かですが、時間を守り落ち着いた学校生活を送り、2年生につなげていきましょう。

## 総合的な学習の時間～SDGs～

12月に、黒瀬町の企業におけるSDGsの取り組みを6つの項目に分かれて調べました。企業が行っている取り組みをもとに、自分たちには何ができるのかを考え、スライドにまとめてハーバード大学客員研究員の光岡伸洋先生に発表を見ていただきました。今回もオンラインでの発表でしたが、光岡先生からは新しいアイデアをいただき、将来の黒瀬町が住みやすい街になるためには何が必要かを考えました。これからもSDGsのことを考えながら生活していきましょうね。



### これからの予定

- 3月5日（水）卒業式予行
- 3月7日（金）卒業証書授与式
- 3月13日（木）単元再チャレンジ
- 3月24日（月）進路説明会 学年（学級）懇談会
- 3月25日（火）令和6年度修了式 離任式

